
Протокол             

заседания Штаба воспитательной работы  

    от 17.10.2024 г.                                                                              № 2                                                      

Всего членов ШВР  14 чел, присутствовало 14 чел. , отсутствовало 0 чел. 

Место проведения заседания «МКОУ «Мостовская СОШ» 

Повестка дня заседания 

 1.Система профилактической работы в школе 

2.Работа ШВР по ЗОЖ 

3.О проведении СПТ 

4.Организация ЛДП на осенних каникулах 

                                                    ход заседания 

По первому вопросу слушали  заместителя директора по ВР МКОУ «Мостовская СОШ» 

Мосину О.В., которая  сказала,что в настоящее время становится актульно вопрос о  

правовой безграмотности обучающихся и родителей, поэтому необходимо повысить 

уровень знаний своих прав и обязанностей подрастающего поколения и х 

родителейособое внимание уделить семьям и отдельным обучающимся, состоящих на 

различных видах учета.Она познакомила с алгоритмом профилактической работы с 

обучающимися и родителями в ОО. 

Далее выступила Яковлева И.А, социальный педагог. Она   предложила на каждом 

родительском собрании  ставить на повестку вопросы об обязанностях родителей, 

ответственности за воспитание своих детей, с обучающимися проводить 

профилактические беседы о правах и обязанностях обучающегося, мерах уголовной и 

административной ответсвенности за правонарушения. Обучающихся , нарушающих 

нормы поведения, приглашать на Совет профилактики с родителями. 

Маланина Т.В.  предложила регулярное посещение семей ,сотоящих на разных видах 

учета, обязательное привлечение всех обучающихся к общественному труду и участию в 

классных и школьных мероприятиях, проводить групповые профилактические беседы с 

детьми «группы риска» 

   Постановили:  1 раз в четверть на родительском собрании рассматривать вопрос правах 

и обязанностях родителей, 1 раз в четверть проводить профилактические беседы с 

обучающимися по темам «Правила поведения», «Административная ответственность 

несовершеннолетних», «Уголовная ответственность несовершеннолетних», 

«Ответвенность за распростаранение наркотиков». Обязательное привлечение 

обучающихся «группы риска к общественной жизни в школе, регулярное повещение 

таких квартир. 

Итоги голосования: Проголосовало «За» 14(двенадцать) чел, «Против» -0 (ноль)чел. , 

«Воздержались»-0 (ноль) чел.                          

 

  По второму  вопросу заслушали советника директора Маланину Т.В., которая 

предложила активизировать работу ШСК по формированию ЗОЖ у обучающихся и 

родителей. 

Далее выступила руководитель ШСК Васильева В.В.. Она  пояснила,что занятия клуба 

проходит 3 раза в неделю, на которых  обучающиеся разучивают упражнения для 

утренней зарядки, могут подготовить  выступления для других обучающихся по ЗОЖ, 

играют в подвижные игры. 

Мосина О.В, заместитель директора по ВР предложила активизировать обучающихся 

«группы риска» в ШСК. 

Постановили: продолжить занятия ШСК по расписанию, проводить «Семейный 

волейбол» в пятницу в17.00, обязательное посещение спортивных секций обучающимися 

«группы риска».   

     Итоги голосования: Проголосовало «За» 14(двенадцать) чел, «Против» -0 (ноль)чел. , 

«Воздержались»-0 (ноль) чел.                         



 По третьему вопросу слушали Постовалова А.А., она рассказала о сроках проведения 

СПТ, о выявленных отклонениях у обучающихся. Она пояснила,что при проведении 

дополнительных диагностик,отклонени яне выявлены.Это может быть причиной 

невнимального прочтения вопроса или о несерьезном отношении обучающихся к СПТ  

Постановили: информацию принять к сведению 

По четвертому вопросу слушали  четвертому вопросу заслушали Маланину 

Т.В.,начальника ЛДП .Она рассказала,что подготовка к проведению ЛДП во время 

осенних каникул идет в плановом режиме( подготовлены документы, составлена 

программа лагеря) 

Далее выступила социальный педагог Яковлева И.А, она  обязала кл.рук. 

проконтролировать посещение обучающимися «группы риска» ЛДП, если родители 

отказываются от посещения, то им необходимо обязательно заполнить письменный отказ 

Постановили: информацию принять к сведению 

 

Председатель ШВР                                                                      Мосина О.В. 

Секретарь                                                                                     Маланина .Т.В.     

 

 

  

 


